

El Ayuntamiento de Adra, a través de la concejalía de la Mujer, va a celebrar durante toda esta semana distintos actos para conmemorar el Día Internacional de la Mujer, el próximo 8 de marzo.

Los actos comenzarán esta misma tarde con la inauguración de la exposición del programa municipal, 'Abderitanas de Arte', a partir de las seis y media de la tarde y que estará abierta hasta este próximo domingo en el Centro Cultural, donde se expondrán más de 50 cuadros de mujeres de Adra, además de una exposición de trabajos de bolillo. 'Abderitanas de Arte' es un programa de la Concejalía de Mujer del Ayuntamiento de Adra que pretende hacer visible los trabajos más destacados de las mujeres abderitanas en diferentes disciplinas artísticas, como pueden ser pintura, bolillo, cante o baile, por ejemplo.

El acto central del Día Internacional de la Mujer será la tradicional Gala de la Mujer, que se celebrará este próximo sábado a partir de las nueve de la noche en el Centro Cultural de Adra. En la Gala se homenajeará y reconocerá por parte del tejido asociativo del municipio a dos mujeres abderitanas por su trayectoria, valía personal y laboral. Unas homenajeadas que, al igual que en anteriores ediciones, han sido elegidas por el tejido asociativo y cuyos nombres no serán desvelados hasta el transcurso de este acto. Además durante la gala, se leerá un manifiesto en apoyo a la mujer, respaldado por todo el tejido asociativo de la ciudad de Adra, y también se producirán tres actuaciones, que forman parte del programa de la Concejalía de Mujer 'Abderitanas de Arte', como son la del grupo de baile de la Asociación de Mujeres Inmaculada Marina, Asociación Cultural 'Amigos del Baile' y la joven promesa flamenca abderitana, Eli Nadal.

Además, el Centro Municipal de Información a la Mujer y distintas asociaciones y colectivos de mujeres, darán información y asesoramiento sobre los distintos trabajos y proyectos que llevan a cabo, así como todo tipo de servicios que ofrece el Centro Municipal de Información a la Mujer en Adra en una mesa informativa que se instalará en la Puerta del Mar este próximo viernes por la mañana.